



## Ciudad Rodrigo ahonda en su propuesta para el VIII Centenario de la Universidad

### REDACCIÓN / WORD

**CIUDAD RODRIGO.** El alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, y el primer teniente de alcalde, Domingo Benito, mantuvieron ayer un encuentro con Mariano Esteban de Vega, vicerrector para la conmemoración del VIII Centenario de la Usal, para seguir ahondando en el ofrecimiento hecho desde Ciudad Rodrigo hace varios meses para la colaboración en el desarrollo de actividades en el marco de esa cita.

Los representantes municipales recordaron el apoyo que hay detrás de la propuesta y que «se trata de un ofrecimiento y no de una exigencia, siendo conscientes de la gran cantidad de instituciones implicadas pero también desde el convencimiento de que esta colaboración es beneficiosa tanto para la Usal como para Ciudad Rodrigo».

Mariano Esteban de Vega hizo un resumen a los responsables municipales de las previsiones de cara al VIII Centenario en relación a las actividades propias de la Usal, las reuniones internacionales como Universia, así como de la necesidad de conocer otros detalles relacionados con instituciones ajenas a la Usal en materia de financiación para concretar el resto de la programación, haciendo especial hincapié en las exenciones fiscales pendientes de aplicación por parte de Hacienda, según el comunicado del Ayuntamiento.

Ambos representantes municipales animaron a la Universidad de Salamanca a utilizar todos los recursos que ofrece Ciudad Rodrigo, a nivel de infraestructuras, turísticos y de espacios, entre los que se destacó el Palacio de los Águila, para acercar a esta comarca determinadas actividades culturales y académicas.